

Communiqué de presse

L'écurie Carzilla soutenue par NEXUS Automotive et ses partenaires occupe un podium au Tour Auto pour la 3^è année consécutive

Paris, le 3 Mai 2022 – La 31^è édition du Tour Auto - un des rallyes Classic Car les plus prestigieux au monde - s'est achevée samedi en Andorre après 5 jours de course à travers de somptueux paysages français et plus de 2250 kms parcourus. A cette occasion, l'écurie Carzilla, soutenue par NEXUS Automotive et ses partenaires, occupe un podium pour la troisième année consécutive. La Lancia Fulvia N°19, conduite par Victor Fernandes et co-pilotée par Gaël Escribe, a ainsi obtenue la seconde place dans sa catégorie (G) et la 5^{ème} place au classement général en régularité.

Outre les performances sportives, le Tour Auto est également un événement majeur pour les valeurs qu'il véhicule. A ce titre, la rénovation et la préparation des véhicules d'époque sont rendues possibles par les pièces d'origine ou de qualité équivalente issues des partenaires de l'écurie Carzilla, permettent ainsi de rapprocher l'univers industriel de l'écosystème Classic. En ce sens, les voitures anciennes ne sont plus uniquement considérées comme les représentants d'une niche du secteur automobile mais comme les acteurs d'un segment à part entière.

Enfin, la participation et l'implication des jeunes dans ce processus en collaboration avec [la fondation Motul Corazon](#) permet de susciter des vocations et de rendre le secteur automobile attractif et ce, malgré le contexte de pénuries de talents. Cette démarche vient renforcer l'action collaborative initiée en la matière par l'association [TalentsA44](#) qui ambitionne d'attirer et de fidéliser les talents dans une industrie qui peine à recruter.

Notons que Carzilla est également très fière d'avoir restaurée et permis à la petite star de cette édition 2022, la BMW Isetta de 1957 portant le dossard numéro 1, de franchir fièrement la ligne d'arrivée à Andorre-la-Vieille.

Gaël Escribe, CEO de NEXUS : « Nous sommes très heureux de cette performance qui place pour la troisième année consécutive l'écurie Carzilla sur le podium du Tour Auto, LE rallye classic incontournable. Nous nous concentrons désormais sur la préparation pour Le Mans Classic et le Tour de Corse qui se tiendront en juillet et en octobre prochains. Nous espérons obtenir d'aussi beaux résultats et bénéficier du même engouement du public ! »

À propos de NEXUS Automotive International

Fondée en 2014 par le Président Directeur Général Gaël Escribe, NEXUS Automotive international - principale communauté mondiale de l'aftermarket automobile (AA) - construit l'avenir du marché de l'aftermarket automobile.

Forte d'un esprit entrepreneurial, innovant et agile, NEXUS révolutionne le marché de l'aftermarket automobile en apportant des solutions innovantes pour une mobilité durable, digitale et connectée. Dans le même temps, NEXUS soutient sa communauté de plus de 150 membres et de 78 équipementiers mondiaux dans 138 pays, en leur fournissant des services pour accélérer leur croissance.

N! invente et structure de nouvelles approches et de nouveaux concepts qui deviendront les standards de demain assurer le succès des distributeurs et des fabricants de pièces détachées automobiles et poids lourds à travers 18 structures régionales qui les mettent en relation.

Le chiffre d'affaires consolidé de NEXUS était supérieur à 34 milliards d'euros en 2021.

[Plus d'informations : NEXUS Automotive international](#)

N! | NEXUS
A PROGRESSIVE AUTOMOTIVE COMMUNITY